

町内体育祭

新入生も生活に慣れ始めた5月、それぞれの熱い闘志ぶつかる体育祭が開催されました。
大会の思い出を写真で振り返ります。

高森中央小学校



高森東学園義務教育学校

聞きなっせ
見なっせ

こざやんとかあったよ!

たかもりタウン TOPICS

トピックス



草部郷土資料館落成

旧草部南部小学校を活用し、草部地区の歴史を伝える重要な役割を担っていた「草部吉見資料館」。草部地区出身で三新商事㈱及び㈱ウッドロード代表取締役を務める倉田正一氏の寄附と補助制度を活用し、老朽化した建物からの移設が行われ、名称も「草部郷土資料館」と改められました。式典は096k熊本歌劇団も出演するなど盛大に執り行われました。



草部郷土資料館落成式の様子



桜公園も落成し、寄附をいただいた倉田氏にちなみ「倉田桜公園」と名付けられた

4月24日(日)

高森東学園に「人権の花」目録贈呈



4月28日(木)

法務省が小学生を主な対象として昭和57年度から実施している「人権の花運動」。高森東学園の児童に人権擁護委員より目録が贈呈されました。人権擁護委員の方から「相手をよく観察し、今何を思っているのか想像する。人権の心を育てることと、花を育てることはよく似ている」との話があり、児童たちは「大事に育てます」と応えていました。